

## 「毎日、お客さん！」～後志教育局、余市養護学校～

○5月15日

今週は学校に毎日お客さんが見えています。

昨日(14日)は後志教育局から神守指導監、教育委員会から丸屋部長がお見えになり、子どもたちの頑張っている様子や先生方の授業の進め方を参観されていきました。

神守指導監からは、

「子どもたち、落ち着いて学習に取り組んでいますね。聞く姿勢も素晴らしく、授業に集中していますね。」

「先生方の授業の工夫が素晴らしい！子どもとの関係の良好さも伝わってきます。」とお褒めの言葉をいただきました。



また今日は余市養護学校から2人の先生が見えられました。余市養護学校さんには、パートナーティーチャーター事業という活動でお世話になっています。

各教室を回り、学習や生活で困っている子どもたちに対して、どのように支援していったらよいか、西小の先生方にアドバイスをしてくれます。



毎回のアドバイスは先生方の参考となり、子どもたちのためになっています。

今年度のパートナーティーチャーター事業での訪問は、今回5月と次回9月の計2回。たくさんの子どもたちの手助けとなる機会にしたいと考えています。